

Beladen des Trockners / Loading the dryer / Ładowanie suszarki

Öffnen Sie die Tür des Trockners und legen Sie Ihre Wäsche ein. Überfüllen Sie den Trockner nicht, da die Wärme sich sonst ungleichmäßig verteilt und die Wäsche nicht richtig trocknen kann.

Open the dryer door and load your laundry. Overfill the Do not tumble dry, otherwise the heat will be distributed unevenly and the Laundry cannot dry properly.

Otwórz drzwiczki suszarki i załaduj pranie. Przepelnij Nie suszyć w suszarce, w przeciwnym razie ciepło będzie rozprowadzane nierównomiernie i Pranie nie może prawidłowo wyschnąć.

Trockenprogramm & Start / Drying program & Start / Program suszenia & Start

Wählen Sie das passende Trockenprogramm aus, schließen Sie die Tür und starten Sie das ausgewählte Programm.

Select the appropriate drying program, close the door and start the selected program.

Wybierz odpowiedni program suszenia, zamknij drzwiczki i uruchom wybrany program.

Abkühlen / Cooling down / Uspokajanie

Lassen Sie den Trockner nach jedem Gebrauch vollständig abkühlen, bevor Sie ihn erneut benutzen.

After each use, allow the dryer to cool down completely before using it again.

Po każdym użyciu pozwól suszarce całkowicie ostygnąć przed ponownym użyciem.

Flusensieb reinigen / Clean the fluff filter / Wyczyść filtr kłaczek

Reinigen Sie das Flusensieb regelmäßig, um die Effizienz des Trockners zu erhöhen und Brandgefahren auszuschließen.

Clean the lint filter regularly to increase the efficiency of the dryer and avoid fire hazards.

Regularnie czyść filtr kłaczek, aby zwiększyć wydajność suszarki i unikać zagrożeń pożarowych.

Kondenswasserbehälter entleeren / Empty the condensed water container / Opróżnij zbiornik na skropliny

Entleeren Sie nach jeder Nutzung den Kondenswasserbehälter.

Empty the condensation water container after each use.

Opróżnij pojemnik na skropliny po każdym użyciu.



Bitte behandeln Sie unseren Trockner mit Sorgfalt und Respekt, um die Lebensdauer zu verlängern und unnötige Reparaturkosten zu vermeiden.

Please treat our dryer with care and respect, to extend the service life and avoid unnecessary repair costs.

Prosimy o traktowanie naszej suszarki z troską i szacunkiem, aby przedłużyć żywotność i uniknąć niepotrzebnych kosztów naprawy.